

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan dan saran pada bab ini disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang “Manfaat Hasil Belajar Adibusana Sebagai Kesiapan Praktek Industri di Butik” pada mahasiswa Prodi Pendidikan Tata Busana Paket Konsentrasi Manajemen Butik angkatan 2008 dan 2009 Jurusan PKK FPTK UPI

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian dibuat berdasarkan pada tujuan penelitian, pertanyaan penelitian, pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut:

- 1. Manfaat hasil belajar Adibusana ditinjau dari kompetensi pengetahuan Adibusana meliputi pengertian Adibusana, karakteristik Adibusana, memilih jenis kain dan jenis hiasan untuk Adibusana sebagai kesiapan Praktek Industri di Butik.**

Manfaat hasil belajar Adibusana ditinjau dari kompetensi pengetahuan Adibusana meliputi pengertian Adibusana, karakteristik Adibusana, memilih jenis kain dan jenis hiasan untuk Adibusana menunjukkan bahwa: lebih dari setengahnya mahasiswa telah merasakan manfaat pengetahuan Adibusana. Manfaat pengetahuan tersebut ditunjukkan adanya hasil belajar tentang pengetahuan Adibusana, yang mencakup pengertian Adibusana, penggunaan Adibusana, pemilihan model, jenis kain, corak, warna dan jenis hiasan yang akan diterapkan pada Adibusana serta pengetahuan *labeling* dan pengemasan sebagai kesiapan Praktek Industri di butik.

- 2. Manfaat hasil belajar Adibusana ditinjau dari kompetensi keterampilan teknik jahit membuat Adibusana sebagai kesiapan Praktek Industri di Butik.**

Manfaat hasil belajar Adibusana ditinjau dari kompetensi keterampilan teknik jahit membuat Adibusana menunjukkan bahwa: lebih dari setengahnya mahasiswa telah merasakan manfaat keterampilan teknik jahit membuat Adibusana. Manfaat keterampilan tersebut ditunjukkan adanya keterampilan

menjahit kampuh pada Adibusana meliputi teknik menjahit pada kain tipis, teknik menjahit pada kain tebal dan teknik menjahit pada kain *brocade*, keterampilan Macam-macam penyelesaian bukaan pada Adibusana, keterampilan penyelesaian Adibusana meliputi teknik penyelesaian kelim, teknik memasang kancing kait kecil, teknik memasang kancing kait besar dan teknik memasang kancing cina, keterampilan Pemeriksaan dan pressing pada Adibusana, serta keterampilan menghias Adibusana meliputi teknik pembuatan korsase dan memasang *Brocade* sebagai hiasan busana sebagai kesiapan Praktek Industri di butik.

B. Saran

Saran yang penulis ajukan berdasarkan kesimpulan penelitian. Saran penulis yang diajukan berikut ini dapat memberikan manfaat dan menjadi bahan pertimbangan untuk dijadikan masukan bagi pihak-pihak yang bersangkutan.

1. Mahasiswa

Hasil penelitian mengenai manfaat hasil belajar Adibusana sebagai kesiapan Praktek Industri di butik, menunjukkan bahwa lebih dari setengahnya mahasiswa merasakan manfaat hasil belajar Adibusana ditinjau dari kompetensi pengetahuan Adibusana dan keterampilan teknik jahit Adibusana. Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan informasi dan motivasi agar mahasiswa dapat mengembangkan dan meningkatkan pengetahuan dan lebih ditekankan pada keterampilan pembuatan Adibusana. Peningkatan pengetahuan dapat dilakukan dengan cara mempelajari buku yang berkaitan dengan Adibusana khususnya mengenai pengetahuan pengertian Adibusana, pemakaian Adibusana, pemilihan model, jenis kain, corak, warna dan jenis hiasan yang akan diterapkan pada Adibusana serta pengetahuan *labeling* dan pengemasan sehingga dapat memperkaya ilmu pengetahuan dan hasil belajar yang diperoleh lebih maksimal. Peningkatan keterampilan dapat dilakukan dengan cara banyak berlatih keterampilan menjahit Adibusana khususnya keterampilan penyelesaian dan menghias Adibusana, sehingga dapat meningkatkan kualitas pembuatan Adibusana dan mahasiswa lebih siap untuk mengaplikasikan pengetahuan, sikap dan keterampilan pada saat melaksanakan Praktek Industri di butik.

2. Dosen Mata Kuliah

Hasil penelitian menunjukkan manfaat hasil belajar belajar Adibusana sebagai kesiapan Praktek Industri di butik, lebih dari setengahnya mahasiswa merasakan manfaat hasil belajar Adibusana ditinjau dari kompetensi pengetahuan Adibusana dan keterampilan teknik jahit Adibusana. Hasil penelitian tersebut diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan informasi bagi dosen mata kuliah Adibusana untuk meningkatkan dan mengembangkan pembelajaran Adibusana serta dapat memberikan kesempatan berlatih keterampilan membuat Adibusana yang lebih banyak pada mahasiswa sehingga mahasiswa termotivasi untuk lebih siap mengikuti Praktek Industri di butik.

